
ОБЩЕСТВЕННАЯ КОМИССИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
БОРОВИХИНСОГО СЕЛЬСОВЕТА ПЕРВОМАЙСКОГО РАЙОНА 

АТАЙСКОГО ПО ФОРМИРОВАНИЮ КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ
СРЕДЫ

ПРОТОКОЛ№1

с. Боровиха состоялась 21.10.2019г.

Председатель сессии - В.И. Голубцов, глава сельсовета
Секретарь сессии -  О.П. Спыну, старший инспектор по земельным
отношениям
Установленное число присутствующих - 14

1. Тырышкина Е.А. - заместитель главы администрации Боровихинского 
сельсовета

2. Гуляева Т.А. - секретарь администрации Боровихинского сельсовета
3. Кивачицкиая Н.Т. -  председатель Совета ветеранов Боровихинского 

сельсовета
4. Даниловская О.В. -  заведующая Боровихинским домом культуры
5. Спыну С.С. -  директор МУП «Коммунальщик»
6. Белов С.В. - депутат Первомайского районного Собрания депутатов
7. Ащеулова Е.А. -  депутат Боровихинского Совета депутатов
8. Верхотурцева Н.П. -  депутат Боровихинского Совета депутатов
9. Рогов П.П. - Активист ОНФ в Алтайском крае
10. Мальченко Н.С. -  зав.хоз. центр творчества детей и молодежи

«Созвездие»
11. Сафонова Е.А. -  директор МАОУ «Боровихинская СОШ»
12.Дерюшкина Т.В. -  директор МБОУ «Боровихинская ООШ»

Повестка
1. Выбор способа определения общественного обсуждения.
2. Варианты благоустройства общественной территории.
3. Сроки подведения итогов общественного мнения.
4. Общественные мероприятия на выбранной территории 

благоустройства.



1. СЛУШАЛИ: Выбор способа определения общественного 
обсуждения.
Докладывал: глава Боровихинского сельсовета Голубцов Валерий 
Иванович.
Уважаемые, члены комиссии и приглашенные, в этом году у нас 

появилась возможность принять участие в программе «Городская среда». 
Давайте определим, каким способом будем осуществлять сбор 
общественного мнения? Предлагаю варианты: первое — это анкетирование на 
бумажном носителе, второе -  есть возможность провести онлайн 
голосование на сайте администрации Боровихинского сельсовета. Так же 
возможно у Вас есть свои предложения способа определения общественного 
мнения?

Ащеулова Е.А.: Может быть эффективнее будет провести 
анкетирование? Не у каждого есть возможность и желание заходить на сайт с 
целью голосования.

Тырышкина Е.А.: Если ссылки на сайт разместить в социальных сетях 
с разъяснениями, для повышения участия населения. Так же это более 
прогрессивный метод сбора информации.
Голубцов В.И. : Давайте проголосуем. Кто за онлайн голосование на сайте? 
РЕШИЛИ: «ЗА» 14

«Против» О 
«Воздержались»0

Решили__выбрать способ определения общественного мнения онлайн
голосованием.

2. СЛУШАЛИ: Варианты благоустройства общественной 
территории.

Докладывал: глава Боровихинского сельсовета Голубцов Валерий 
Иванович.

На сегодняшний день у нас есть три общественных объекта остро 
нуждающихся в благоустройстве.

Первое — это привокзальная площадь, она находится в центре села и 
нуждается в асфальтировании, стоит учесть, что выделенных средств не 
хватит на всю площадь, только на ее часть.

Второе — на месте хоккейной коробки построить современную 
спортивную площадку. По адресу ул. Кооперативная, 12А



Третье место в центре села, по адресу ул.Кооперативная 1а, площадь 
выходного дня.

Может быть вы хотите еще что то добавить в данный перечень? 
Мальченко Н.С.: А можно с этих денег немного выделить на забор в 

ЦБР? А то там проходной двор.

Голубцов В.И.: Деньги по программе можно использовать только на 
общественные территории, забор ЦВР, как и вся территория принадлежит 
образованию.

Еще какие то предложения?
Если предложений больше нет, предлагаю данный список утвердить 

голосованием.
РЕШИЛИ: «ЗА» 14

«Против» О 
«Воздержались»0

Решили утвердить варианты благоустройства общественных территорий

3. СЛУШАЛИ: Сроки подведения итогов общественного мнения.
Докладывал: глава Боровихинского сельсовета Голубцов Валерий 
Иванович.
Чтобы не выбиться из запланированного графика предлагаю дату 
окончания голосования назначить на 21 ноября 2019года, и подведение 
итогов в течении 3 дней с даты окончания голосования.

РЕШИЛИ: «ЗА» 14
«Против» О 
«Воздержались»0

Решили дату окончания назначить на 21.11.2019г., подведение итогов 
голосования в течении Здней с даты окончания голосования.

4. СЛУШАЛИ: Общественные мероприятия на выбранной 
территории благоустройства.
Докладывал: глава Боровихинского сельсовета Голубцов Валерий 
Иванович.
Так же предлагаю провести общественное мероприятия по 
благоустройству, на выбранной населением территории. На пример 
проведение субботника, или вырубка кустарника.

Даниловская О.В.: Можно провести демонтаж старых сооружений!



Голубцов В.И. : Предлагаю данные варианты включить в онлайн опрос 
общественного мнения, на сайте администрации. Прошу 
проголосовать!

Решили_провести онлайн опрос общественного мнения о вариантах
проведения мероприятий по благоустройству на выбранной территории

- вырубка кустарника
- демонтаж старых сооружений
- проведение субботника на территории

РЕШИЛИ: «ЗА» 14
«Против» О 
«Воздержались»0

Секретарь

Председатель собрания В.И.Голубцов

О.П. Спыну/


